



Küsnacht, 7. März 2015

## PRESSEMITTEILUNG

**Ab März läuft die neue Kochshow «Beef Club», in der sich Jungköche duellieren**

### **Fleisch und Spiele: Jacky Donatz mit neuer Kochshow**

**In der Kochshow «Beef Club» kämpfen zwei Jungköche um Ruhm, Ehre und natürlich um die Gnade der Jury. Bestehend aus Jacky Donatz, Spitzenkoch und Kotelett-König, der Foodstylistin Diana Krauss und «marmite»-Chefredaktor Andrin Willi, entscheidet ihr Votum, wer gewinnt und wer verliert. Die Sendung «Beef Club» läuft ab Mitte März jeweils donnerstags um 19.55 Uhr in SAT.1 Schweiz.**

Die Sendung «Beef Club» rückt Schweizer Jungköche ins Rampenlicht und lässt sie gegeneinander antreten. Die Zutaten sind vorgegeben, die Zeit ist limitiert. Bewertet werden sowohl Kreativität als auch Technik und Präsentation. Gesucht wird derjenige, der in kurzer Zeit das bessere Gericht hinzaubert.

In der Jury sitzen Leute, die es wissen müssen. Einer von ihnen ist der Gourmetkoch Jacky Donatz. Er leitet das Restaurant Sonnenberg am Zürichberg mit 15 Gault Millau-Punkten. Der Spitzenkoch hat bereits Erfahrung vor der Kamera. Zum ersten Mal konnte man ihn schon in den neunziger Jahren in der Kochshow «Mittwochstudio» sehen. Jacky Donatz ist bekannt für seinen klassischen Stil und seine Vorliebe für die französische Küche. Seine Expertise in der Zubereitung von Fleischgerichten hat ihm den Beinamen «Kotelett-König» gegeben. Das Wichtigste beim Zubereiten von Fleisch sei es, so Jacky Donatz, einen Metzger des Vertrauens zu haben. Er selbst kauft aber niemals an der Theke, «ich gehe immer direkt nach hinten zum Metzger und kaufe, was noch nicht ausgestellt ist.»

An der Jury-Seite des Gourmetkochs sitzt eine Gourmetköchin: Diana Krauss. Die 32-Jährige stammt ursprünglich aus dem Deutschen Sachsen. In die Schweiz kam sie aufgrund eines Angebots des Zürcher Restaurants Intermezzo. 2008 kochte Diana Krauss während den Olympischen Spielen in Peking für die Schweizer Nationalmannschaft. Letztes Jahr hat sie sich zur Foodstylistin und Ernährungsberaterin weitergebildet. «Mit einem gut zubereiteten Stück Fleisch, kann man einen Mann kulinarisch verführen», so Krauss. Beim Servieren lautet ihr Tipp: «Hochstapeln, das sieht auch auf den Fotos am besten aus.»

Der dritte im Bund ist Andrin Willi. Er ist Chefredaktor von «marmite», der ältesten Gourmet-Zeitschrift der Schweiz. An ihm kommt man kaum vorbei, wenn es um Ess- und Trinkkultur geht. Er weiss, wo und was man gerade isst. Das perfekte Fleisch brät er in Bratbutter und mariniert es mit Kräutern.

Die 14-minütige Sendung «Beef Club» wird ab 17. März 2016 immer donnerstags um 19.55 Uhr in SAT.1 Schweiz ausgestrahlt und jeweils samstags bzw. montags wiederholt.

Weitere Auskünfte:

Medienstelle  
Alexandra Zumsteg  
Fanny Chevallaz  
Blofeld Communication GmbH  
Langstrasse 94  
CH-8004 Zürich  
Tel. +41 44 245 40 10  
Fax: +41 44 245 40 11  
[alexandra.hofer@blofeld.ch](mailto:alexandra.hofer@blofeld.ch)  
[fanny.chevallaz@blofeld.ch](mailto:fanny.chevallaz@blofeld.ch)

Karin Bardohl  
Head of Marketing  
SevenOne Media (Schweiz) AG  
Fähnlibrunnenstrasse 5  
CH-8700 Küsnacht  
Tel. +41 44 914 84 14  
Fax: +41 44 914 84 99  
[karin.bardohl@71m.ch](mailto:karin.bardohl@71m.ch)



Die «Beef Club»-Jury: Jacky Donatz, Diana Krauss, Andrin Willi

Nächste Sendungen von «Beef Club»:

- 17.03.16 Adrian Furer vs. Roc Greisler
- 24.03.16 Valentino Cairati vs. Gabriel Heintjes
- 31.03.16 Thomas Bissegger vs. Steven Duss
- 07.04.16 Sandro Dubach vs. Frederik Jud
- 14.04.16 Sandro Zinggeler vs. Stefan Bettschen